
31 мая в режиме видеоконференции прошло Всероссий-
ское совещание партийного актива КПРФ. Перед участ-
никами форума выступил Председатель ЦК КПРФ Г.А. 
Зюганов. В совещании приняли участие коммунисты и 
сторонники партии Белгородской области. 

Вначале своего высту-
пления лидер коммунистов 
поблагодарил партийный 
актив за успешное выпол-
нение решений XVIII Съезда 
КПРФ. За то, что программа 
партии пробивает себе доро-
гу, а Красное Знамя Победы 
сегодня реет все выше и 
выше не только над про-
сторами нашей страны, но и 
над территориями братской 
Украины, освобожденными 
от нацистско-бандеровской 
своры.

Далее Геннадий Андрее-

вич сказал: «Я хочу поблаго-
дарить все наши региональ-
ные, местные и первичные 
партийные отделения за 
дружную и слаженную рабо-
ту, за то, что мы сегодня 
предложили реальную про-
грамму вывода страны из 
кризиса. Это и 21 отраслевая 
программа. Это также про-
грамма «20 неотложных мер 
для преображения России».

«Хочу особо подчеркнуть 
устойчивую и успешную 
работу наших народных 
предприятий и наших фрак-

ций практически по всей 
стране, - продолжил лидер 
КПРФ. - У нас действует 
депутатская вертикаль из 11 
тысяч депутатов, координи-
рующих свою работу. У нас 
выстроен общий план, и мы 
успешно реализуем наказы 
наших избирателей, которые 
очень активно поддержали 
нас на выборах в сентябре 
прошлого года».

«Фактически, - отметил 
Г.А. Зюганов, - мы получили 
поддержку трети избирате-
лей, хотя у нас напропалую 
воровали голоса. Но жулики, 
вроде руководителя Брян-
ской области, по-прежнему 
сидят на прежних постах. 
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СЛОВО КОММУНИСТА - ВЕРНОЕ СЛОВО! ВЫ ХОТИТЕ ЕГО СЛЫШАТЬ?
ВЫПИСЫВАЙТЕ, ПОКУПАЙТЕ И ЧИТАЙТЕ ГАЗЕТУ ОБКОМА КПРФ

ИНДЕКС ПОДПИСКИ П5607

С ДНЁМ РУССКОГО ЯЗЫКА!
6 июня Россия отмечает 

День Русского языка. Этот 
молодой праздник родил-
ся по инициативе КПРФ. 
За короткое время он уже 
стал одним из ключевых 
явлений в формировании 
высокой гражданствен-
ности и патриотического 
сознания нашего многона-
ционального народа.

На протяжении веков 
русский язык являлся 
важным фактором пре-
емственности наших куль-
турных традиций и нераз-
рывности российской 
истории. Он участвовал в 

формировании ценностей социальной справедливости 
и воспитывал истинных героев нашей державы. 

Великий поэт Александр Пушкин – создатель совре-
менного русского языка – всегда неустанно заботился 

о его сбережении и развитии. Он был убеждён, что 
без чистоты родной речи невозможно сформировать в 
народе честный и заботливый взгляд на прошлое нашей 
Отчизны и обеспечить её великое будущее.

«Нельзя верить, чтобы такой язык не был дан вели-
кому народу!» – утверждал Иван Тургенев. 

«Употреблять иностранное слово, когда есть равно-
сильное ему русское слово, – значит оскорблять и здра-
вый смысл, и здравый вкус» – предупреждал Виссарион 
Белинский. 

«Наша речь преимущественно афористична, отлича-
ется своей сжатостью, крепостью» – уверенно напоми-
нал Максим Горький.

«Надо любить и хранить те образцы русского языка, 
которые унаследовали мы от первоклассных мастеров» 
– призывал Дмитрий Фурманов. 

«Величайшее богатство народа – его язык!» – делал 
вывод Нобелевский лауреат Михаил Шолохов.

Наша земля всегда была богата талантами. Русское 
слово соединило в единую семью народы нашей общей 
Родины. Оно всегда побуждало людей к действию, к 
созиданию, к преобразованию. Вот и сегодня наша стра-

на остро нуждается в творцах, способных пробудить в 
народе большую созидательную энергию и неустанное 
стремление к построению лучшего будущего.

Ведя борьбу за русский язык, КПРФ тесно связыва-
ет её с делом защиты Русского мира, с утверждением 
ценностей дружбы народов, с созданием справедливой 
системы международных отношений, с необходимо-
стью фундаментальных преобразований внутри нашего 
Отечества. 

В нынешних крайне сложных условиях государ-
ственный язык России должен стать могучим средством 
противодействия гегемонизму и угнетению, борьбы за 
высокую духовность и социальный прогресс, за утверж-
дение идеалов справедливости и коллективизма на всей 
нашей планете.

Уверен в исполнимости этих великих и благородных 
задач!

С праздником вас, мои дорогие друзья и товарищи! 
С Днём русского языка!

Председатель ЦК КПРФ
Г.А. Зюганов

Состоялось Всероссийское Состоялось Всероссийское 
совещание партийного актива КПРФсовещание партийного актива КПРФ

Депутаты побывали на празднике Депутаты побывали на празднике 
в Белгородской специальной в Белгородской специальной 

библиотеке для слепых библиотеке для слепых 

На праздник, посвященный Дню 
защиты детей, в Белгородскую 
государственную специальную 
библиотеку для слепых приехали 
депутат Государственной Думы от 
КПРФ Сергей Гаврилов и депутат 
Белгородской областной Думы, пер-
вый секретарь Комитета БРО КПРФ 
Станислав Панов. Они поздравили 
собравшихся детей и родителей, 
пообщались с коллективом библио-
теки.

«Удалось пообщаться с работ-
никами библиотеки – любящие свое 
дело люди, - отметил депутат Госду-
мы Сергей Гаврилов. – Впечатляют 
фонды библиотеки, в том числе и 

электронные книги. У детей есть 
свой зал, где доступны самые разно-
образные издания. Специально для 
детей с нарушением зрения масте-
рица из Волоконовки Валентина 
Гвоздикова изготовила книги из тка-
ни. Листая страницы такой уникаль-
ной книги, сразу ощущаешь, сколько 
труда и любви вложила в каждую из 
них мастер».

Вместе со Станиславом Пано-
вым Сергей Гаврилов передал 
ребятам сладкое угощение и поже-
лал, чтобы лето было безоблачным 
и счастливым. 

Пресс-служба БРО КПРФ
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Белгород
4 мая в Белгороде состоялась XXVI 

отчетно-выборная Конференция Белго-
родского городского местного отделе-
ния КПРФ. Перед началом Конференции 
по традиции были вручены партийные 
билеты вновь вступившим в партию, 
а также вручены Почетные грамоты и 
памятные медали ЦК КПРФ активистам 
городского партийного отделения.

На Конференции были обсуждены 
следующие вопросы: отчеты о работе 
Комитета и КРК за отчетный период 
2020 - 2022 года, а также выборы руко-
водящих органов городского отделения. 
С докладом «Отчет Комитета Белгород-
ского городского местного отделения 
КПРФ за отчетный период с июня 2020 
года  по июнь 2022 года» выступил пер-
вый секретарь Комитета Кирилл Скачко. 
Затем с докладом «Отчет Контрольно-
ревизионной комиссии Белгородского 
городского местного отделения КПРФ 
за отчетный период с июня 2020 года  по 
июнь 2022 года» выступил председатель 
КРК Юрий Шашнин. Выступившие в пре-
ниях делегаты Конференции отметили, 
что партийная работа городского пар-
тийного отделения проходила в услови-
ях, когда были введены определенные 
ограничения для проведения массовых 
мероприятий и встреч с гражданами 
города. Были отмечены проблемы, кото-
рые необходимо решить в предстоящий 
период работы. По итогам обсуждения 
докладов и выступлений делегатов было 
принято постановление.

По результатам проведенного тайно-

го голосования по выборам руководящих 
органов городского местного отделения 
сформирован новый состав Комитета и 
контрольно-ревизионная комиссия.

На первом организационном Плену-
ме Комитета Белгородского городско-
го местного отделения КПРФ первым 

секретарем Комитета вновь избран 
Кирилл Скачко. На первом заседании 
КРК ее председателем избран Денис 
Пшеничный.

Белгородский район
29 мая в Белгороде прошла отчетная 

59-ая отчетно-выборная конференция 
Белгородского районного местного 
отделения КПРФ. На конференции были 
рассмотрены следующие вопросы:  отче-
ты Комитета и Контрольно-ревизионной 
комиссии за период работы 2020-2022 
гг., выборы руководящих органов мест-
ного отделения. С докладом о работе 

Комитета местного отделения за отчет-
ный период выступил первый секретарь 
Комитета Ф.Х. Джалалзаде, а с докладом 
о работе КРК выступил её председатель 
Воловиков В.А. В обсуждении докладов 
выступили делегаты конференции: А.И. 
Курчевский, Е.С. Долгова, А.А. Вино-

ходов, В.В. Шашков, Н.В. Бахаев, Л.И. 
Гордеева. Конференция приняла Поста-
новление, в котором дана оценка работы 
Комитета и КРК как удовлетворитель-
ная, а также намечены задачи на пред-
стоящий двухлетний период. В работе 
конференции принял участие секретарь 
Комитета БРО КПРФ Валерий Шевля-
ков. В результате тайного голосования 
избран Комитет местного отделения в 
составе 11 человек и контрольно-реви-
зионная комиссия в составе 3 человек.

На первом организационном Плену-
ме Комитета местного отделения пер-
вым секретарем Комитета вновь избран 
Фридун Халид-оглы Джалалзаде. На 
первом заседании КРК местного отде-
ления председателем избран Владимир 
Фёдорович Радюк.

 
Пресс-служба БРО КПРФ

В Государственной Думе проком-
ментировали высказывание ректора 
МГУ Виктора Садовничего, который 
сказал, что дальнейшее совершен-
ствование системы образования 
будет основываться, в том числе на 
опыте советского периода.

Как подчеркнул депутат Госдумы 
от КПРФ, Председатель комитета по 
вопросам собственности, земельным 
и имущественным отношениям Сергей 
Гаврилов: «Результаты проведенных 
ранее реформ образования, направлен-

ных на интеграцию аналога зарубежной 
системы в нашей стране, показали сни-
жение качества образования и, к сожа-
лению, профессиональной компетент-
ности выпускников».

Сергей Гаврилов отмечает: «Очевид-
на обоснованность предупреждений не 
ангажированных специалистов о пагуб-
ных последствиях внедрения Болонской 
системы, ЕГЭ.

Только сейчас образовательное 
сообщество приняло решение обратить 
взгляд в сторону советского образова-
ния, которому долгое время в мире не 

было равных. Начала восстанавливать-
ся система целевого набора в ВУЗы. 
Полагаем, что это правильный вектор 
развития. Вместе с тем, необходимо 
поставить вопрос о введении всеобще-
го бесплатного образования — многие 
семьи по-прежнему не могут позволить 
себе оплатить обучение детей.

Если профильное ведомство возьмет 
на вооружение лучшие практики совет-
ского образования, страна очень скоро 
вновь будет гордиться выдающимися 
достижениями наших ученых».

Сергей Гаврилов: «В сфере образования Сергей Гаврилов: «В сфере образования 
необходимо использовать советский опыт»необходимо использовать советский опыт»

Отчеты и выборы в местных отделенияхОтчеты и выборы в местных отделениях

Вернуть почетное звание «Мать-
героиня» – с такой инициативой ко Дню 
защиты детей выступил глава государ-
ства Владимир Путин. Хорошее дело, тем 
более, что многие коммунисты, депутаты 
от КПРФ различных уровней, выступали с 
таким предложением и год, и два, и более 
лет назад. Сегодня в России проживает 
около полутора миллионов многодетных 
семей. В ста тысячах таких семей воспи-
тываются пять и более детей. И все они 
нуждаются в серьезной поддержке.

Почетное звание «Мать-героиня» при-
сваивалось в советские времена жен-
щинам, родившим и воспитавшим 10 и 
более детей. Теперь при его присвоении 
будет единовременно выплачиваться 1 
миллион рублей. Также родителям, кото-
рые награждены орденом «Родительская 
слава», и которые имеют, как минимум, 
семерых детей, будет полагаться 500 
тысяч рублей. А за медаль «Родительская 
слава», которой награждаются родители 
четверых и более детей, будет положена 
выплата в размере 200 тысяч рублей.

Цифры хорошие, но… Помимо почет-
ного звания и денежных выплат много-
детным советская власть давала и дру-
гим женщинам много благ и всячески 
их поддерживала. Старшее поколение 
помнит, что были ясли и детский сад, 
многочисленные кружки и спортивные 

секции. И главное – была уверенность в 
будущем, понимание, что за нашей спи-
ной стоит социально-ориентированное 
государство.

А что сейчас? Семьи белгородцев, дру-
гих российских граждан, могут рассчиты-
вать только на себя. И, в первую очередь, 
это касается молодых семей, которые 
по-прежнему могут уверенно рассчиты-
вать только на помощь родителей. 

Улучшилась ли демографическая 
ситуация в нашей стране за счет мате-
ринского капитала?  Нет, темпы есте-
ственной убыли населения лишь замед-
лились. Сегодня в государстве решено 
продлить действие программы льготной 
семейной ипотеки до 31 декабря 2023 
года. Участниками этой программы могут 
стать семьи и с одним ребенком. При 
этом максимальная сумма займа по про-
грамме составляет 12 миллионов рублей 
для Москвы, Подмосковья, Санкт-
Петербурга и Ленинградской области, 
для остальных регионов – 6 миллионов. 
Но одним финансовым стимулированием 
демографическую проблему не решить. 
Необходимо полностью пересматривать 
отношение государства к семье и детям, 
создавать такие условия, при которых 
женщина будет чувствовать уверенность 
в своем будущем и будущем своего 
ребенка.

И еще об одном, о безопасности 
наших детей. И не только в многодетных 
семьях. ВЦИОМ ко Всемирному дню 
зашиты детей провел опрос, предложив 
жителям России сравнить безопасность 
во времена своего детства и нынешних 
детей.  

Напомним, что главным местом дет-
ских игр 1960-1980-х годов была строй-
ка. В 1990-е годы родители были заняты 
больше тем, как и чем прокормить ребен-
ка, о досуге и говорить не приходилось. 
Сейчас же большая часть родителей 
считает, что мир стал более опасным и 
говорят, что защищать детей нужно от… 
гаджетов. Собственно, то, что главной 
угрозой современному ребенку названы 
гаджеты, уже говорит о том, что реаль-
ные опасности (например, разбиться 
насмерть, играя на стройке) его не под-

стерегают. Так ли это?
Уверены, что защищать ребенка 

нужно не столько от гаджетов, сколько 
от ориентации на западные ценности 
и идеалы. За  тридцать лет выросли 
целые поколения с повернутой головой 
на Западный мир. Сегодня он продемон-
стрировал всем нам, чего стоят эти цен-
ности. Необходимо возрождать свои. У 
советского человека были светлые цели 
и добрые ориентиры в жизни. И семья, 
дети были в центре заботы государства. 
Так что одного возвращения звания 
матери-героини и финансовой подмоги 
некоторым категориям граждан нашей 
страны явно недостаточно. 

Председатель 
БРО ВЖС «Надежда России» 

Елена Серенко 

Возвращения почетного звания «Мать-героиня» - мало!Возвращения почетного звания «Мать-героиня» - мало!

Из публикации ВЦИОМ ко Всемирному дню защиты детей: 
-58% взрослых россиян считают, что сегодня по сравнению с их детством 

жизнь детей стала более опасной; 21% - менее опасной; 17% - мало что измени-
лось.

-Главные опасности, от которых современному родителю надо защищать сво-
их детей, это погруженность в гаджеты (57%), употребление наркотиков (43%), 
насилие и агрессия со стороны сверстников (39%).

-61% считают, что по их месту жительства скорее созданы необходимые 
условия для безопасного проведения досуга детей на улице; 34% - что скорее не 
созданы.
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Тем не менее, мы добиваемся своей 
правды, в том числе, и в ходе судебных 
процессов».

«Правда, - продолжил лидер комму-
нистов, - эти успехи так напугали пар-
тию власти, что она стала преследовать 
наших руководителей, секретарей и 
лево-патриотические силы. Но, заяв-
ляю вам, что поворот к лево-патриоти-
ческому курсу для страны неизбежен. 
Он сегодня пробивает себе дорогу, и я 
уверен, что обязательно пробьет. Но для 
этого требуется дальнейшая более напо-
ристая и слаженная работа».

Далее лидер КПРФ напомнил о тех 
знаменательных датах, которые отмеча-
лись в нынешнем мае. Это День между-
народной солидарности трудящихся, 
День Победы и День пионерии. В этой 
связи Геннадий Андреевич подчеркнул, 
что те антисоветчики, которые пинают 
Великую Советскую эпоху и Коммуни-
стическую партию являются главными 
русофобами и помощниками нацистов 
и бандеровцев на Украине. Но, видимо, 
некоторые российские телеведущие 
сделали из трагедии братского украин-
ского народа не те выводы.

«Я хочу поблагодарить наш оргот-
дел и моего первого заместителя Юрия 
Афонина, - продолжил свое выступление 
лидер КПРФ. – Они за последнее время 
провели целую серию региональных 
семинаров. Мы снова возродили эту 
практику. Первым пример организации 
таких семинаров показал Алтайский 
край, где собрался партийный актив 
Сибири. Затем в Хабаровске встрети-
лись представители дальневосточных 
регионов. Прекрасно прошел в Екате-
ринбурге семинар коммунистов Урала. 
И только что завершился семинар в 
Саратове, где собрались коммунисты 
Поволжья. И в ходе этих мероприятий 
мы продемонстрировали великую соли-
дарность и абсолютную грамотность».

Далее Г.А. Зюганов также поблагода-
рил за проделанную работу заместителя 
Председателя ЦК КПРФ Л.И. Калашни-
кова и продемонстрировал участникам 
конференции образцы региональной 
партийной прессы. Кроме того, было 
продемонстрировано издание «Партия – 
это наша надежда и сила», посвященное 
истории Саратовской парторганизации.

Лидер коммунистов особо подчер-
кнул, что проведение семинара партий-
ного актива Поволжья именно в Сарато-
ве, это проявление солидарности против 
преследования талантливых людей, 
депутатов, таких как Валерий Рашкин и 
Николай Бондаренко. Кроме того, это и 
протест против разгула антикоммуниз-
ма, в частности, выразившегося в пере-
именовании улицы Кирова в Саратове в 
улицу Столыпина.

Также Геннадий Андреевич потребо-
вал от власти прекратить преследование 
руководителей народных предприятий - 
Грудинина, Казанкова и Сумарокова.

Затем лидер коммунистов поздравил 
первого заместителя Председателя ЦК 
КПРФ И.И. Мельникова с новыми успе-
хами мини-футбольного клуба КПРФ. В 
частности, команда КПРФ в пятый раз 
стала Чемпионом Высшей лиги. А клуб 
КПРФ в Суперлиге на пути к финалу обы-
грал очень сильных соперников, таких, 
как «Тюмень» и «Норильский никель», 
а сейчас сражается за чемпионство с 
«Газпромом».

Также Г.А. Зюганов поздравил коман-
ду КПРФ по шахматам, которую возглав-
лял Ю.В. Афонин. Шахматисты КПРФ 
удачно выступили в Сочи на первенстве 
страны, заняв третье место и пропустив 
вперед только команды Москвы и Санкт-
Петербурга.

Геннадий Андреевич напомнил, что 
депутаты-коммунисты Афонин, Харито-
нов и Бабич выиграли первенство Гос-
думы, соответственно, по шахматам, по 
бильярду и по теннису.

Еще одним соревнованием, органи-
зованным спортивным клубом КПРФ, 
стал заплыв на открытой воде, в котором 
приняла участие почти тысяча человек.

Затем Г.А. Зюганов перешел к анали-
зу текущих событий в стране и в мире. 
Он подчеркнул, что сейчас три события 

определяют текущую атмосферу.
Первое из них – это военно-политиче-

ская операция на Украине. Лидер КПРФ 
подчеркнул, что она имеет исторический 
характер. Главная ее цель: удастся ли 
нам сохранить многополюсный мир? 
«Американцы с этим не согласны. Они 
отмобилизовали всех НАТОвцев и до 
зубов вооружили бандеровщину. И впер-
вые в мире возникла армия, которая не 
защищает свой народ, а прикрывается 
детскими садами и больницами. Это 
нацистско-бандеровское воинство – худ-
шее, что можно было сформировать!» - с 
возмущением заметил Геннадий Андрее-
вич. Поэтому, по его словам, речь идет 
о помощи братскому народу Украины в 
спасении от этого нашествия.

Также лидер КПРФ призвал поддер-
жать тех, кто сегодня сражается против 
нацистов и бандеровцев на передовой. 
В связи с чем, он напомнил об отправке 
на Донбасс 97-го гуманитарного конвоя 
КПРФ. А всего коммунисты отправили в 
сражающиеся республики уже 15 тысяч 
тонн необходимых грузов.

Г.А. Зюганов выразил благодар-
ность Н.В. Коломейцеву и коммунистам 
Ростовской области, отправившим 
помощь на 16 миллионов рублей тем, 
кто непосредственно участвует в боевых 
действиях. Также Геннадий Андреевич 
поблагодарил коммунистов Орловщины, 
губернатора Орловской области А.Е. 
Клычкова и члена Совета Федерации 
В.Н. Иконникова.

Вторая задача, которая решается на 
просторах Украины, по мнению лидера 
КПРФ, заключается в том, как уберечь 
Европу от нацистской коросты. В этой 
связи он подчеркнул, что высказыва-
ния премьера Польши Моравецкого о 
том, что надо уничтожить Русский мир, 
абсолютно недопустимы. Даже Гитлер 
не позволял себе публично подобных 
заявлений.

Геннадий Андреевич призвал дать 
отпор таким мерзавцам, но, по его 
мнению, это потребует максимальной 
мобилизации всех сил и ресурсов. Ведь 
против России сегодня воюет НАТОв-
ская банда, уже побесчинствовавшая на 
всех континентах, во главе с Байденом. 
Причем президент США недавно прямо 
заявил, что, поддержит вооруженной 
силой Тайвань в войне против Китая. По 
мнению лидера КПРФ, в это сложное и 
ответственное время более безумного 
заявления даже сложно себе предста-
вить!

И третья задача – это сохранение и 
укрепление Русского мира. «Русофобия 
– омерзительная вещь, - подчеркнул Г.А. 
Зюганов. – Но никогда такого не было, 
чтобы запрещали Чайковского, сносили 
памятники Пушкину, уничтожали памят-
ники великому полководцу Жукову».

По мнению лидера КПРФ, это делает-
ся для того, чтобы разорвать все виды 
связей с нашей страной. «Но мы и рань-
ше устояли, и сегодня устоим», - выразил 
уверенность Геннадий Андреевич. При 
этом он предостерег от бесчинств «пятой 
колонны», которая проявила себя, в том 
числе, и на ряде телеканалов. В частно-
сти, в передаче с участием Куликова и 
Симоньян вновь клеймили коммунистов, 
якобы, разрушивших Советский Союз.

«Коммунисты спасли весь мир от 
коричневой чумы! - подчеркнул Г.А. 
Зюганов. – Коммунисты спасли страну 
и создали ракетно-ядерный паритет». 
В связи с чем, он напомнил, что и пре-
зидент Путин в течение 17 лет был ком-
мунистом. «Самые главные русофобы 
сегодня – это антикоммунисты и антисо-
ветчики», - вновь отметил лидер КПРФ.

Еще одним важнейшим событием Г.А. 
Зюганов назвал Давосский экономиче-
ский форум. Он напомнил выступление 
на предыдущем форуме Председателя 
КНР Си Цзиньпина, в котором китайский 
лидер призвал к широкому развитию 
международных связей.

Но сегодня Давосский форум пре-
вратился в антироссийский шабаш. На 
него вообще не пригласили представи-
телей нашей страны, даже из так назы-
ваемых либералов. На форуме были два 
основных действующих лица, это Сорос 
и Киссинджер. Так вот, Киссинджер 
в своем выступлении подчеркнул, что 

Украине надо договариваться с Россией. 
А Сорос, наоборот, исходил ненавистью 
и злобой. Потому что школьные учеб-
ники, которые сеют агрессию и межна-
циональную рознь, были его идеей. А 
теперь мы начинаем вычищать все эти 
мерзости, начиная с ЕГЭ и Болонской 
системы.

В этой связи лидер КПРФ призвал 
взять все лучшее как из русско-совет-
ской школы, так и из мирового опыта. В 
том числе то, что касается использова-
ния новейших технологий.

Г.А. Зюганов напомнил, что в под-
московном совхозе имени Ленина под 
руководством П.Н. Грудинина построена 
лучшая школа в стране. Но хозяйству 
по-прежнему не дают покоя рейдеры 
Палихаты и Воробьева. Молодчики из 
холдинга «РОТА-АГРО» год назад захва-
тили Дом культуры, где работали 18 дет-
ских кружков, в которых занимались 450 
детей, и никого туда не пускают.

Лидер коммунистов также рассказал 
о предложениях КПРФ в области обра-
зования и науки, над которыми работали 
Ж.И. Алферов, Ю.В. Афонин, О.Н. Смо-
лин, И.И. Мельников, В.И. Кашин, Н.А. 
Останина, Т.В. Плетнева. Итогом этих 
усилий стал закон «Образование для 
всех». Но «Единая Россия» в Государ-
ственной Думе отказывается его при-
нимать.

Еще одним важнейшим событием Г.А. 
Зюганов назвал Евразийский экономи-
ческий форум. Туда были приглашены 
Глазьев и Михалков, которые выступи-
ли довольно интересно. Главной темой 
форума стало укрепление интеграции. И 
это исключительно правильно! Но инте-
грация должна быть не только в области 
экономики, но и в духовной сфере, в 
сфере культуры и истории. И над этим 
сейчас всем необходимо работать.

Затем Г.А. Зюганов выразил благо-
дарность К.К. Тайсаеву и СКП-КПСС, 
которые проводят большую работу в 
деле интеграции на просторах бывшего 
СССР.

Далее лидер КПРФ назвал семь глав-
ных выводов из сложившейся ситуации.

1) Системный кризис продолжает 
углубляться.

Поэтому для нас сейчас принципи-
ально важно максимально укрепить 
страну. В этой связи Г.А. Зюганов вновь 
обратился к президенту В.В. Путину 
с призывом прекратить политические 
преследования депутатов-коммунистов 
и левых политиков, таких, как Андрей 
Левченко, Николай Платошкин, Валерий 
Рашкин, Николай Бондаренко, Екатери-
на Енгалычева, а также руководителей 
народных предприятий.

2) Десять тысяч санкций измени-
ли вектор развития не только нашей 
страны, но и всего мира.

Поэтому во внутренней политике 
необходимо усиливать роль государства 
и реализовывать социальные програм-
мы. В связи с чем, лидер коммунистов 
призвал изучить выступления академика 
В.И. Кашина, который представил пред-
ложения КПРФ и на парламентских слу-
шаниях в Госдуме, и на большом аграр-
ном общероссийском форуме.

3) Важно энергично перестраивать 
экономическую и социальную сферу.

Сегодня средние темпы экономи-
ческого роста составляют 0,9% за 
десять лет, но они должны быть выше в 
несколько раз!

4) Цивилизация сдвигается с Запада 
на Восток. И это уже никто не изменит.

Окно в Европу, по словам лидера 
КПРФ, превратили в «грязную, лживую и 
мерзкую форточку». А ворота на Восток 
сейчас открыты. И отрывали их именно 
коммунисты. Это же касается и Латин-
ской Америки.

5) Неизбежно снижение влияния 
частного сектора.

В этой связи лидер КПРФ обратился 
к премьеру Мишустину с требовани-
ем прекратить приватизацию МУПов и 
ГУПов и отменить людоедскую пенсион-
ную реформу.

6) Особенно актуальны интеграци-
онные процессы.

Г.А. Зюганов подчеркнул, что КПРФ 
имеет в этой сфере огромный опыт и 
сильную команду. И коммунисты гото-

вы максимально способствовать рас-
ширению интеграционных процессов, 
но, опять же, необходимо прекратить 
оголтелую пропаганду антикоммунизма 
и антисоветизма.

7) Глубокого кризиса можно избе-
жать, если государство поддержит 
производство и граждан, особен-
но социально незащищенные слои 
населения.

«Я считаю, - подчеркнул Г.А. Зюганов, 
- что эта работа нами полностью проде-
лана. Мы подготовили все необходимое 
для поддержки производств, особенно в 
сфере высоких технологий. И, надеюсь, 
что правительство откликнется. Потому 
что на «Единую Россию» я уже не наде-
юсь».

«Наша программа у всех вас на столе, 
и мы должны с ней очень плотно рабо-
тать», - призвал участников совещания 
лидер коммунистов.

Также Геннадий Андреевич обра-
тил особое внимание на предстоящую 
выборную кампанию. Он подчеркнул, что 
трехдневное и дистанционное голосова-
ние абсолютно недопустимы, потому что 
их нельзя проконтролировать. «Выбо-
ры без контроля, выборы без диалога, 
выборы без полноценного эфира, выбо-
ры без сильных и талантливых людей 
невозможны», - выразил мнение лидер 
КПРФ.

«Мы предлагаем усилить все направ-
ления, - продолжил Г.А. Зюганов. – Пото-
му что угрозы, которым подвергается 
Россия, за последний год не сократи-
лись, а увеличились. Продолжается 
вымирание страны. За год мы потеряли 
миллион человек, это три города с насе-
лением по 350 тысяч человек».

«Раскол общества усилился. На пла-
нете стало на 573 миллиардера больше, 
и, несмотря на санкции, российские мил-
лиардеры тоже не очень обеднели. В то 
же время в стране продолжается дикое 
обнищание. И никакие 5-10 тысяч рублей 
и повышение пенсий на 10% не исправят 
ситуацию. Чтобы выжить, сегодня мини-
мальная зарплата должна быть не мень-
ше 25 тысяч рублей. Но даже по детям 
войны решение так и не принято!» - с 
горечью заметил лидер КПРФ.

«Технологическое отставание не 
сокращается. Так что эта сфера требу-
ет колоссальных финансовых вливаний. 
И надо попытаться вернуть те полтора 
миллиона молодых специалистов, кото-
рые вынуждены были уехать из страны!» 
- призвал Геннадий Андреевич.

«Мы готовимся отметить 100-летие 
образования СССР, - подчеркнул Г.А. 
Зюганов. – Мы выстроили пять партий-
ных вертикалей: организационную, иде-
ологическую, депутатскую, кадровую 
и спортивно-массовую. Мы наметили 
реальный план работы, и этот план будет 
выполнен».

«Но надо понимать, что мир лихора-
дит, и агрессивность будет только воз-
растать. А это требует максимальной 
сплоченности общества, мобилизации 
всех ресурсов и резервов. И лево-патри-
отические силы во главе с Компартией 
России готовы к этому. Мы имеем про-
грамму, сильную команду, квалифициро-
ванных депутатов, реальные источники 
информации и влияние на граждан. Но 
без справедливости, без социализма, 
без дружной работы эти задачи не реша-
емы! Поэтому давайте вместе энергично 
двигаться вперед намеченным курсом!» 
- так завершил свое выступление лидер 
КПРФ.

На совещании партийного актива 
выступили заместители председателя 
ЦК КПРФ Юрий Афонин, Иван Мельни-
ков, Владимир Кашин, Дмитрий Новиков, 
Леонид Калашников, член Президиума 
ЦК КПРФ Н.В. Коломейцев, а также 
руководители региональных отделений 
Компартии: А.Н. Долгачев (Примор-
ский край), В.О. Коновалов (Хакасия), 
Т.Н.Казанцева (Тюменская область), 
О.Н.Алимова (Саратовская область), 
В.Н.Иконников (Орловская область), 
М.В.Буланов (Калининградская область), 
К.К.Бытдаев (Карачаево-Черкессия) и 
Н.И.Осадчий (Краснодарский край.).

Пресс-служба 
ЦК КПРФ

Состоялось Всероссийское совещание партийного актива КПРФСостоялось Всероссийское совещание партийного актива КПРФ
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После приёма детей в пионеры в день столетия пионерской органи-
зации в поселке Борисовка прошла молва по поселку Томаровка, 
что быть пионером и интересно, и почетно. Так что желание всту-
пить в пионеры от некоторых школьников – вполне предсказуемый 
результат. Новых кандидатов в пионеры было решено принять в 
День защиты детей - 1 июня. Но по просьбе родителей перенесли это 
торжественное мероприятие на нерабочий день, субботу, 4 июня.

Приём в пионеры в поселке 
Томаровка 4 июня проходил при 
участии первого секретаря Яков-
левского МО КПРФ В.П. Сколо-
зуба, секретаря п/о Томаровка 
В.И.Горелова и председателя жен-
ского движения «ВЖС - Надежда 
России» А.А.Алтынниковой. «Хоте-
лось бы сразу выразить благодар-
ность за воспитание школьников и 

подготовку их к вступлению в пио-
нерию руководителя ВПК «Витязи» 
Александра Леонидовича Климен-
ко», - отметил Василий Сколозуб.

А.Л. Клименко провел постро-
ение, дал команду «Смирно» и 
доложил первому секретарю МО 
КПРФ В.П.Скалозубу о построе-
нии для приёма в пионеры. После 
приветствия ознакомили присут-

ствующих с процедурой приёма. 
Пионерам были вручены листки с 
Торжественным обещанием, напут-
ствием, Законы пионерии и Гимном 
пионеров. На левую руку положили 
галстуки и вручили значки. Затем 
за Василеем Сколозубом все 
хором произнесли Торжественное 
обещание, были повязаны галстуки 
и исполнен Гимн пионерии. 

Завершился торжественный 
прием построением у памятника 
В. И. Ленину и памятника Героям–
освободителям в ВОВ. На память у 
присутствующих останется фото. 
И вновь звучали такие знакомые 
старшим товарищам слова: «Будь 
готов!» и в ответ: «Всегда готов!».

Алексеевские коммунисты пригласили 
детей на праздник в библиотеки
В библиотеках Алексеевки и села 

Гарбузово Алексеевского городского 
округа коммунисты также организовали 
праздник для детей. Памятные открытки 
вручали всем участникам мероприятия. 

Для волоконовских ребят 
организовали праздник в библиотеке

Сладкие подарки получили и воло-
коновские дети. Вместе с работниками 
библиотеки коммунисты Волоконовки 
решили устроить 1 июня настоящий 
праздник для детей.

Ровеньские коммунисты 
побывали в гостях в центре для 

несовершеннолетних
1 июня коммунисты и комсомольцы 

Ровеньского местного отделения КПРФ 
вышли на улицы, чтобы поздравить своих 
земляков с Днем защиты детей. Вместе 

с представителями местного отделения 
БРО ВЖС «Надежда России» побывали 
в детском центре для несовершеннолет-
них. С этим центром их связывает креп-
кая дружба. Для своих подопечных они 
приготовили сладкие подарки и много 
других сюрпризов.

Корочанцы побывали в Центре вре-
менного содержания детей

В День защиты детей коммунисты 
и комсомольцы местного отделения 
Корочи побывали в Центре временного 
содержания детей в селе Белый Коло-
дец, чтобы поздравить ребят с празд-
ником.

В Чернянке памятные сувениры 
вручали в магазине детских товаров

В магазине детских товаров в День 
защиты детей всем маленьким посе-
тителям вручали памятные сувениры 
– поздравительные открытки. Также 

коммунисты района вышли в этот день 
в центр Чернянки, чтобы поздравить 
всех с праздником и вручить памятные 
сувениры.  

Коммунисты 
Красной Яруги 

поздравили ребят
Детей, которые нахо-

дятся в Центре времен-
ного содержания детей 
Красной Яруги, поздра-
вили коммунисты и ком-
сомольцы.

День защиты детей 
в Валуйках

Коммунисты в пар-
ке отдыха поздравили 
детей и их родителей с 
праздником. Для ребят 
организовали посеще-
ние  каруселей, проезд 

на машинках и лодках. Время прошло 
незаметно и быстро, а закончился празд-
ник для них сладким столом, который 
был организован Валуйским МО КПРФ с 
председателем МО ВЖС «Надежда Рос-
сии» Поляничко Л.В.

Пресс-служба БРО КПРФ

Коммунисты и представители Бел-
городского регионального отде-
ления «ВЖС-Надежда России» 
постарались сделать День защиты 
детей ярким и запоминающимся

Праздник, посвященный Дню защиты 
детей, прошел во всех районах Белго-
родской области. Чтобы он получился 
насыщенным, интересным, чтобы все 
дети, особенно из малоимущих семей, 
дети с ограниченными возможностями, 
также смогли отпраздновать начало 
летних каникул рядом с надежными дру-
зьями, коммунисты местных отделений 
КПРФ, горкомов, обкома, представители 
БРО «ВЖС-Надежда России» организо-
вывали коллективные походы в парки, 

играли вместе с детьми на детских пло-
щадках, посетили Белгородский зоопарк 
и конный завод, дарили тепло своих сер-
дец и, конечно, подарки. 

В Белгородском зоопарке 1 июня 
вместе с детьми побывали депутаты-
коммунисты. Ребят поздравили депутат 
Государственной Думы от КПРФ Сергей 
Гаврилов, депутат областной Думы, пер-
вый секретарь Комитета Белгородского 
регионального отделения КПРФ Ста-
нислав Панов, депутат областной Думы 
Валерий Шевляков.  Все дети получили 
из рук депутатов сладкие подарки и 
игрушки. 

Праздник получился веселым, ярким, 
запоминающимся. Площадка зоопарка 
разместилась на территории 25 гекта-

ров и вмещает 43 экспозиции для живот-
ных с просторными уличными выгулами 
и отапливаемыми помещениями для 
зимовки. Для водоплавающих птиц обу-
строено большое искусственное озеро, 
с водной гладью около двух гектаров. 
Конечно, побывать во всех экспозициях 
и познакомиться с таким количеством 
обитателей зоопарка, а их здесь около 
трехсот, мы не смогли. Но прошли по 
многим переходным маршрутам, узна-
ли, что они пролегают через несколько 
географических зон – согласно есте-
ственным ареалам обитания животных: 
Дальний Восток, русский Север, Европу, 
Азию, Америку и Австралию. В отдель-
ную зону выделены животные, прожи-
вающие в Белгородской области. Для 
многих, в том числе и взрослых, стало 
открытием, что в нашей области живет 
такое количество зверюшек.

4 июня праздник продолжился для 
детей с ограниченными возможностями. 
Для них была организована еще одна 
экскурсия в Белгородский зоопарк. Мы 
поздравили ребят с началом лета и поже-
лали отлично провести летние каникулы, 
чтобы с новыми силами начать учебный 
год. Все ребята получили подарки.

А затем вместе с экскурсоводом 
Еленой и сурдопереводчиком Юлией 
началось путешествие по зоопарку. Дети 
с удовольствием разглядывали птиц, 
лисиц, волков и других животных. Осо-
бенно много вопросов возникло у клетки 
с беркутом и орланом. 

А еще дети долго не хотели уходить 

с «Бабушкиного двора». В этом контакт-
ном уголке, где содержаться домашние 
животные, детям предоставили возмож-
ность потрогать и погладить здешних 
обитателей. Когда ребята зашли в вольер 
с козлятами, радости от возможности 
такого близкого общения с животными 
не было предела.

По окончании экскурсии дети и их 
родители тепло прощались и знаками 
жестов говорили организаторам похода 
в зоопарк: «Спасибо!»

БРО «ВЖС - Надежда России» выра-
жает большую благодарность депутату 
Государственной Думы Сергею Гаври-
лову и коммунисту, председателю БРО 
ОООИ «Всероссийское общество глу-
хих» Юрию Шашнину.

Мария  ЩЕРБАК
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Ровеньское местное отделение КПРФ 
горячо и сердечно поздравляет 

с юбилееми коммунистов

ТКАЧЕНКО Владимира Трофимовича — 
с 75–летием !

КАЛИНИЧЕНКО Фёдора Григорьевича  — 
с 40 –летием !

Желает им крепкого здоровья, 
счастья и неиссякаемой энергии в 
общественно-политической жизни.

ПоздравленияПоздравленияБелгородские дети побывали в зоопаркеБелгородские дети побывали в зоопарке

 Как прошел День защиты детей Как прошел День защиты детей

Пионерия – это и есть защита детейПионерия – это и есть защита детей


